

14.05.03

Vorschlag
an den Bundesrat

**Benennung eines Mitglieds des Beirates bei der
Regulierungsbehörde für Telekommunikation und Post**

Der Hessische Ministerpräsident

Wiesbaden, den 13. Mai 2003

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Prof. Dr. Wolfgang Böhmer

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Mitgliedschaft von Herrn Staatsminister a. D. Dieter Posch im Beirat bei der Regulierungsbehörde für Telekommunikation und Post ist mit seinem Ausscheiden aus der Hessischen Landesregierung erloschen.

Die Hessische Landesregierung hat beschlossen, den Hessischen Minister für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung, Herrn Staatsminister Dr. Alois Rhiel, als neues Mitglied des Beirates bei der Regulierungsbehörde für Telekommunikation und Post vorzuschlagen.

Ich bitte Sie, den Benennungsvorschlag auf die Tagesordnung der Sitzung des Bundesrates am 23. Mai 2003 zu setzen und eine sofortige Sachentscheidung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen



Roland Koch